
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

「第 32 回体育祭」開催！ 
 

 ９月２２日（金）に「第３２回体育祭」が開催されました。気持ち 

のよい秋晴れの空のもと始まったのですが、時間が経つにつれて曇り 

空となり、雨のため中断する時間帯もありました。しかし、最後まで 

体育祭をやり遂げようという生徒たちの懸命のグランド整備により 

無事再開し、全ての種目を実施することができました。企画・運営に 

あたった各委員会・部活動のみなさん、本当にお疲れ様でした。 

また、お忙しい中御参観いただいた保護者・地域・関係機関の皆様、 

たくさんのご声援をありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青葉区個別支援学級合同宿泊学習 

９月７日（木）・８日（金）に「神奈川県立愛川ふれあいの村」で 

実施され、青葉台中からも７・８組の生徒が参加しました。友だちを 

たくさん作ること、友だちと協力して班行動や係の仕事をすること、 

自分のことは自分ですることなどを目標に、藍染体験やグループ活動 

を行い、充実した２日間を過ごすことができました。 

個別支援学級合同体育祭 

９月２９日（金）に、三ツ沢陸上競技場で「第 58 回横浜市立中学校 

・義務教育学校個別支援学級合同体育祭」が行われました。 

スローガン「全力突破 ～すべての力を出しきろう！！～」の通り 

市内の他の学校の生徒と共に、青葉台中から参加した生徒は、全力で 

体を動かし、日頃の学習の成果を発揮していました。 

学校だより 10 月号 

TEL 983-1062 FAX 983-7103 E ﾒｰﾙ ky-yj-aobadai@city.yokohama.jp 

平成 29 年９月 29 日 

横浜市立青葉台中学校 

校長 森 博昭 

平成 29 年度 VOL.5 
 

L'important, c'est de participer. 重要なのは参加することである。 

＜Pierre de Frédy, baron de Coubertin ピエール・ド・クーベルタン男爵：近代オリンピックの父＞ 

 

  

 

第 32 回体育祭の結果 

チーム優勝 

風神 
３年２・４・６組 

２年３・４組 

１年２・４組 

学年優勝 

３年２組 

２年４組 

１年３組 

大縄跳び学年別優勝 

３年５組 １８３回 

★青葉台中歴代最高記録更新！★ 

２年１組 １３５回 

１年４組  ９５回 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★１０月の主な予定★ 

※ ○数字は授業時間を示しています。（①は１校時） 

６（金）３年実用英語技能検定 

９（月）体育の日（祝日） 

１１（水）１年、個別支援学級ハマ弁デー 

１２（木）２年ハマ弁デー 

１３（金）３年ハマ弁デー、学校朝会、⑥帰り学活含む 清掃なし、専門委員会 

１５（日）ふれあい運動会（青葉台中校庭：雨天時は体育館） 

１７（火）～１９（木）授業参観週間 
１７（火）⑥１年合唱リハーサル、２・３年交流会 

１８（水）⑥２年合唱リハーサル、１・３年交流会 

１９（木）⑥３年合唱リハーサル、１・２年交流会 

２０（金）生徒朝会 
２５（水）体育館リハーサル 15:35 

２６（木）体育館リハーサル 16:00 

２７（金）⑤⑥文化発表会準備、体育館リハーサル 15:35 

２８（土）地域清掃 9:00、ＰＴＡ講演会（青葉台中体育館）13:00～15:00 

３０（月）文化発表会１日目（会場：青葉台中） 

３１（火）文化発表会２日目 合唱コンクール（会場：みなとみらいホール） 

スクールカウンセラー来校日 
3 日(火)、10 日（火）、24 日（火） 

お弁当販売なし 10/31（火） 

全国学力・学習状況調査結果 
４月１８日（火）に３年生に実施した全国学力・

学習状況調査の結果が、９月初旬に学校に届きま

した。青葉台中の生徒は、国語・数学のＡ（主と

して「知識」に関する問題）・Ｂ（主として「活用」

に関する問題）のいずれも、正答率が全国平均を

10 ポイント前後上回っています。特に、「国語」の

話す・聞く能力や読む能力、「数学」の知識や技能

の高さが顕著です。 

また、生活・学習に関する「生徒質問紙」の結

果からは、青葉台中の生徒がよく学習しているこ

とが窺える一方で、これまでと同様に起床・就寝

時間が不安定だという結果が出ています。睡眠の

大切さについては、１１月の学校保健委員会でも

取り上げる予定です。 

３年生にはすでに個人票が配布されており、各

自の学習状況がより詳しく分かるようになってい

ますので、ご確認ください。 

３年国語科「ディベート」 
 青葉台中で毎年恒例の国語科「ディ

ベート」のうち、３年生の期間が９月

に終了しました。ゲストティーチャー

の阿部 満先生、漆山 浩一先生の御

指導のもと、賛成側・反対側双方が主

張を展開し、白熱の議論が繰り広げら

れました。１・２年生のディベートは

年明けに実施されます。 

10 月の最終下校時刻１７：３０ 

 

青葉区横浜子ども会議 
「もう一度、いじめの問題に向き合

い、自ら解決しようとする子ども社会

をつくろう」をテーマに、８月31日（木）

に青葉区役所で開催されました。青葉

台中生徒会長の奥田 菜々美さんを含

めて、青葉区内全小中学校の代表児

童・生徒が真剣に話し合いを行い、 

自分の学校に成果を持ち帰りました。 

 


